

SanDisk Ultra® Dual USB-Laufwerk 3.0



16GB, 32GB, 64GB und 128GB*

Highlights

- Einfaches Übertragen von Inhalten zwischen Android™-Smartphones und -Tablets mit OTG-Unterstützung¹ und PCs und Mac-Computern
- Schlanke Design mit versenkbarem dualem Micro-USB- und USB 3.0-Anschluss
- Bis zu 128GB* sofortiger Speicher für Android™-Smartphones und -Tablets
- Highspeed USB 3.0-Performance mit bis zu 150MB/s** (32-128GB) bzw. 130MB/s** (16GB)
- Dateiübertragung vom Laufwerk auf den Computer
- Mit der SanDisk® Memory Zone App (erhältlich auf Google Play™) können Sie Inhalte auf Ihrem Smartphone und Tablet einfach verwalten und sichern²

Das Flash-Laufwerk für Ihr Android™-Smartphone mit OTG-Unterstützung¹

Übertragen Sie Ihre Dateien schnell und einfach zwischen Android™-Smartphones und -Tablets mit OTG-Unterstützung¹ und PCs und Mac-Computern. Geben Sie Speicherplatz frei, um mehr Fotos, Videos, Musiktitel und sonstige Daten hinzuzufügen. Schließen Sie das SanDisk Ultra® Dual USB-Laufwerk 3.0 einfach an den Micro USB-Anschluss Ihres Android-Geräts an und verschieben Sie Inhalte mit bis zu 128GB* auf das Laufwerk. Mit dem Highspeed USB 3.0-Anschluss übertragen Sie Dateien schnell und mit bis zu 150MB/s** (32-128GB) bzw. 130MB/s** (16GB) vom Laufwerk auf den Computer. Verbringen Sie weniger Zeit damit auf die Übertragung eines Spielfilms auf das Laufwerk zu warten als mit einem Standard-USB 2.0-Lauffwerk³.

Die SanDisk® Memory Zone App (erhältlich auf Google Play™) hilft Ihnen dabei, den Speicher Ihres Smartphones zu verwalten² und macht es einfacher, Ihre Fotos und Videos zu verschieben, anzuzeigen, zu kopieren oder auf dem Laufwerk zu sichern, damit Sie auch unterwegs immer dazu bereit sind, mehr Videos und Bilder zu machen.

Kontaktinformation

info@sandisk.com

Für mehr Informationen, besuchen Sie www.sandisk.com

SanDisk®

Seit über 25 Jahren lotet SanDisk die Grenzen der Spechertechnologie immer wieder neu aus. In all diesen Jahren lag unser Hauptaugenmerk stets auf der Entwicklung technisch fortschrittlicher Produkte, die Kundenbedürfnisse vorwegnehmen.

Western Digital Technologies, Inc.
951 SanDisk Drive | Milpitas | CA 95035 | USA



* 1 GB=1.000.000.000 Bytes. Tatsächlicher Benutzerspeicher geringer.

** Lesegeschwindigkeiten vom Laufwerk auf den Computer bis zu 150 MB/s. Schreibgeschwindigkeiten sind geringer und variieren je nach Laufwerkskapazität. USB 3.0-Anschluss erforderlich. Basierend auf internen Prüfungen; die Leistung kann je nach Hostgerät geringer sein. 1 MB=1.000.000 Bytes.

¹ Gerät mit On-The-Go-Unterstützung (OTG) erforderlich. Eine Liste der kompatiblen Geräte finden Sie auf www.sandisk.com/dualdrive.

² Download und Installation erforderlich.

³ Basierend auf einer 1,2 GB MPEG-4-Videoübertragung mit USB 3.0-Hostgerät. Ergebnisse können je nach Hostgerät, Dateiattributen und anderen Faktoren variieren.

SanDisk, SanDisk Ultra und das SanDisk Logo sind in den Vereinigten Staaten und in anderen Ländern eingetragene Marken der Western Digital Corporation oder ihrer verbundenen Unternehmen. Android und Google Play sind Marken von Google Inc. Der Android-Roboter wurde nachgebildet oder modifiziert und stammt aus Vorlagen, die Google erstellt und freigegeben hat. Seine Verwendung erfolgt gemäß den Creative Commons 3.0 Attribution-Lizenzbestimmungen. Andere hier genannte Marken dienen nur zu Identifizierungszwecken und können die Marken ihrer jeweiligen Rechteinhaber sein. © 2016 Western Digital Corporation oder ihre verbundenen Unternehmen. Alle Rechte vorbehalten.

SanDisk Ultra® Dual USB Drive 3.0



16GB, 32GB, 64GB und 128GB*

Highlights

- Easily transfer content between OTG-enabled Android™ smartphones and tablets¹ and PC and Mac computers
- Sleek retractable design with dual micro-USB and USB 3.0 connectors
- Up to 128GB* instant storage for Android™ smartphones and tablets
- High-speed USB 3.0 performance with up to 150MB/s** (128GB) or up to 130MB/s** (16-64GB) file transfer from drive to computer
- SanDisk® Memory Zone application (available on Google Play™) lets you easily manage and back-up content on your smartphone and tablet²

The Flash Drive for Your OTG-enabled Android™ Phone.

Quickly and easily transfer your files between OTG-enabled Android™ smartphones and tablets¹ and PC and Mac computers. Free up space to add more photos, videos, songs, and other stuff. Simply connect the SanDisk Ultra® Dual USB Drive 3.0 to the micro-USB port of your Android device and move content to the drive. Quickly transfer files at up to 150MB/s* from drive to computer with the high-speed USB 3.0 connector. Spend less time waiting to transfer a full-length movie to the drive than with a standard USB 2.0 drive³.

The SanDisk® Memory Zone app (available on Google Play™) helps you manage your phone's memory², making it easy to move, view, copy, or back up your photos and videos to the drive, so you're always ready to take more videos and pictures on the go.

Kontaktinformation

info@sandisk.com

Für mehr Informationen, besuchen Sie
www.sandisk.com



SanDisk®

Seit über 25 Jahren lotet SanDisk die Grenzen der Speichertechnologie immer wieder neu aus. In all diesen Jahren lag unser Hauptaugenmerk stets auf der Entwicklung technisch fortschrittlicher Produkte, die Kundenbedürfnisse vorwegnehmen.

Western Digital Technologies, Inc.
951 SanDisk Drive | Milpitas | CA 95035 | USA

* 1 GB=1,000,000,000 bytes. Actual user storage less.

** (128GB) Read speeds from drive to computer up to 150MB/s. (16GB-64GB) Read speeds from drive to computer up to 130MB/s. Write speeds lower and vary by drive capacity. USB 3.0 port required. Based on internal testing; performance may be lower depending upon host device. 1MB=1,000,000 bytes.

1 Requires device with On The Go (OTG) support. See www.sandisk.com/dualdrive for list of compatible devices.

2 Download and installation required.

3 Based on a 1.2GB MPEG-4 video transfer with USB 3.0 host device. Results may vary based on host device, file attributes and other factors.

4 See www.sandisk.com/wug

SanDisk, SanDisk Ultra and the SanDisk logo are trademarks of Western Digital Corporation or its affiliates, registered in the U.S. and other countries. Android and Google Play are trademarks of Google Inc. The Android robot is reproduced or modified from work created and shared by Google and used according to terms described in the Creative Commons 3.0 Attribution License. Mac is a trademark of Apple Inc. Other brand names mentioned herein are for identification purposes only and may be the trademark(s) of their respective holder(s). © 2016 Western Digital Corporation or its affiliates. All rights reserved.